

## JAPON Y REPUBLICA DOMINICANA REITERAN FORTALECIMIENTO LAZOS DE AMISTAD Y COOPERACION MUTUA



Miércoles, 1ro. de abril del 2015.- Dentro del marco de la celebración del *Año de la Amistad Japón-SICA 2015*, el Embajador del Japón **Takashi Fuchigami** realizó una visita al Ministro de Relaciones Exteriores, **Arq. Andrés Navarro**, con el objetivo de intercambiar las notas diplomáticas tanto del Primer Ministro del Japón, *Shinzo ABE*; como del primer mandatario de la República Dominicana, *Lic. Danilo Medina*.

Durante el encuentro, ambos gobiernos reiteraron sus deseos de continuar fortaleciendo los fuertes lazos de amistad entre ambas naciones, así como de continuar profundizando sus relaciones económicas.

El Primer Ministro Shinzo ABE, a través del Embajador del Japón en el país, manifestó “que le gustaría que, unidos mano a mano, podamos fortalecer las relaciones económicas; trabajar juntos en los diversos desafíos globales tales como el desarme y la no proliferación; ampliar el intercambio; así como desarrollar y profundizar aún más la comprensión mutua y nuestra amistad”.

Por su parte, el Presidente Danilo Medina, a través del Ministro Andrés Navarro expresó “deseamos transmitir a su Gobierno y al pueblo japonés, nuestros sentimientos de gratitud por la solidaridad y los históricos vínculos de cooperación, fraternidad y genuino respaldo a los esfuerzos por elevar el desarrollo de nuestro país a un nivel superior”.

Este encuentro conmemora los 80 años de amistad del Gobierno y el Pueblo del Japón con los países que conforman el Sistema de la Integración Centroamericana, SICA; cumpliendo los tres principios rectores de la política japonesa hacia América Latina y el Caribe: “progresar juntos”, “liderar juntos” e “inspirar juntos”.



El Embajador Fuchigami y el Ministro Navarro durante el intercambio de Notas Diplomáticas